

# 責任の大災害の資本を許せぬ

別項記事に見るように、三池大災害十七周年抗議大集会は、働く者の怒りを燃えあがらせ、参加した原告団は改めて三池大災害裁判勝利をめざしがんばる決意を固めた。次に、遺族の渡辺さん(の次号)の手記を紹介する。(なお、原告団の決意表明は本紙の次号に)

## この怒り、どう表現したらよいか

遺族 渡辺 ミドリ

今年もあの日を思い出し、十一月九日(前日)は、看

九日(前日)は、看

## 手記 中央でのCの遺族交渉に参加して

原告団は、さきにCの遺族協定の抜本的改正を要求して闘ったことは周知のことですが、その際代表が東京本社で直接会社幹部と交渉したのです。さて交渉の経過はどうだったか、ここに代表だった一人の人の手記を紹介しよう。

## 理解してもらいたい 遺族の胸のうち

遺族会事務局長 永江美由紀

「まず遺族代表五名のえらび

## 原告団消息

- 10月27日 野田嘉次郎さん(62歳) C患者(曙病院)入院。
- 28日 堀田武夫さん(新港作業所)天領病院へ入院。
- 30日 原告団企画事務局会議。
- 31日 原告団役員会議。
- 11月4日 原告団、ピラ・ステツカー発行。
- 7日 各社宅関係ステッカーはり。
- 9日 三池大災害抗議集会。市民会館前でピラ配布。
- また、金子賢一さん次女(おさき)と息子の遺骨を胸にたいす。

## 生きていく限り闘うしかありません

C患者家族の会 石原まさ子

「生きていく限り闘うしかありません」

「生きていく限り闘うしかありません」